

プレミアプロ5サミットの開催模様



6月22日(土)～24日(月) 長野県、軽井沢プリンスホテル ウェストにて

今回が日本での初の開催となるプレミアプロ5サミットは、緑豊かな軽井沢で開催されました。この第一回目のサミットには、総勢120名の方が参加くださいました。

初日は、高速道路の渋滞によりバスが予定より2時間遅れて到着するというハプニングもありましたが、日常から一步離れた軽井沢の地に着くと、皆さんも移動の疲れが吹き飛ばれたようで、穏やかな表情で受付を済ませられていました。

1日目は、オリエンテーションの後、交流会を兼ねたウエルカムディナーパーティ、ハワイアンレイをドアオープンで首にかけてもらい、皆さんサプライズの笑顔でした。話したことがない、系列以外の方々とテーブルを共にして、お互いのビジネスを刺激しあえる新しい出会いの場となったことでしょう！





ディナーパーティーから突然屋外のキャンプファイアーに移動、マシュマロを長い棒にさして焼いてとろとろのマシュマロを食べました。皆さん子供のようにはしゃいでいました。何十年ぶりのキャンプファイアーに感激の声をあげていました。その後それぞれのバンガローに戻り、明け方までグループの交流を楽しまれたようです。

2日目は、プロ5サミットのメインの目的である、トレーニングのスタートです。この日は朝から夕方までぎっしりとビジネストレーニングが詰まっていますが、皆さん気を引き締めて参加されていました。



午後からは少人数単位での勉強会である、3つの分科会がスタート。トップリーダー方達からのお話を一言も聞き漏らすまいと、皆さん真剣な表情でメモをとっておられました。



夜は、10月に開催されるハワイインセンティブトリップ（ご招待旅行）の資格獲得の最終への激励を込めて、ハワイをイメージしたディナー「ハワイアン ナイト」の開催です。参加者の皆さんも会社のスタッフもその場に集まった全員がそれぞれのハワイアン衣装に身を包み、ハワイ出身のミュージシャン、ノリ・ブラボーさんの素敵な歌や生演奏を聴きながらのコース料理を堪能されていました。ハワイのフラダンスをスチュワートから習い、本当に楽しいパーティとなりました。



3日間という短い日程でしたが、参加された皆さんにとっては有意義な日々であったかと思います。普段なかなか聞くことのできないトップリーダー達からの力強いメッセージを含んだトレーニング、系列を越えた人々との交流や情報交換、それらはこのプレミアプロ5サミットでしか経験できないものかもしれません。この軽井沢の地で学ばれたことをグループの皆さんにお伝えいただき、次回は皆さんのグループから一人でも多くの方を、このプレミアプロ5サミットにぜひ参加させてください。

次回のプレミアプロ5サミットの開催につきましては、詳細が決まり次第、お知らせいたします。